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 司 会：宮沢由己           斉 唱：それでこそロータリー 

第 2348 回例会 2007 年（平成 19 年）7 月 17 日（火）

点 鐘：大橋正明           .  

 
日本列島に台風 4 号が残した爪あと、そして昨日は中越沖地震と大変な災害が続

きました。被災された方々の一日も早い復旧と元気を取り戻されますようお祈りい

たします。 
 
本日は、グリーンバレーファーム 鮎沢代表には、大変お忙しいところ職場訪問を

お引き受け戴き、貴重な時間を割いていただき、その上丁重なるご説明誠に有り難

うございました。しかも本日卓話までいただくことになっており感謝申し上げます。 
 
われわれの生活の中には花や緑は欠くことが出来ないものだと常日頃感じており

ます。どのように家の中をきれいにしても、一輪の花もない食卓ほど味気ないもの

はありません。一輪の花が玄関にあるだけで、その家に潤いを感じます。 
今日見せて頂いたカーネーションのように、心美しくゆったりした気分でお酒をい

ただきましょう。 
 

 
北信濃ロータリークラブ事務所 変更 

〒389-1212 長野県上水内郡飯綱町大字豊野 1622-1  (有)佐伯ボーリング内 

TEL：090-4128-1122   FAX：026-253-8391 

 

 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

委員会報告 
職業奉仕・保健 委員会  職場訪問へは多くの方のご参加を頂きありがとうござい

ました。綺麗なお花に囲まれて来ましたので、美味しいお酒が飲めると思います。 
ありがとうございました。 
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卓 話 ｢カーネーション｣
グリーンバレーファーム

代表 鮎沢 正浩 様

 伝統ある岡谷ＲＣの例会でお話させて頂ける事を大変光栄に思っ

ております。 
 先ほど私共の農場に見学に来て頂きましたが、同業者、取引先、小

学校の子供達等はよく着て頂きますが、皆様のような色々な産業の方

に来て頂く事が無いので、今日は少しでも私共の仕事をご理解頂けたのではないか

と嬉しく思います。 
 
 皆様方が水と環境と言う事で勉強されておられると伺いました。 
農業と言うと環境にやさしい産業だと思われますが、諏訪湖浄化の問題等見ますと

あおこ等の発生の原因の一つに農業廃水に含まれる窒素、リンと言われております。

現在はこういったものを流さない努力がされております。 
 
 例えば使っていた肥料を半分にする、化学物質を大幅に減らす等基準をクリアし

た農場をエコファーマーという形で認定し、環境にやさしい農業の推進をするよう

に行われております。国際的な基準も設けられております。が、ただ商品の有利販

売の為の短絡的な考えの人が多いです。しかし花は食べるものではありませんが、

直接手に触れる物です。自分達の健康を守る為にも安全な環境の維持が必要です。 
 
 園芸大国のオランダは厳しい規制を立てています。地下水を大切にしています。

汚染しないように散布した水を直接運河や用水に流さず、一旦取水枡に集め浄化し

ています。これは園芸大国のオランダにとっては大変な決断だと思います。莫大な

コストもかかります。実際に国際競争率が大変に落ちています。 
 
 私共が生産しているカーネーションは、1 年間に日本で 6 億本が消費されており

ます。人口が 1 億 2 千万人程ですから、一人 5 本程です。この 10 年ほど輸入が非

常に増えております。カーネーションは高地を好みますので、赤道直下標高の高い

ところキリマンジャロ周辺等、東南アジアの標高の高いところは殆どが栽培をして

おります。中国も急速に伸びております。昨年の需給量の 30％をコロンビアと中国

からの輸入で占めました。 
 
 日本には本当に良いものはお金を出しても買う人が居ります。そんな方達に喜ん

で頂ける良い物を作りながら、今の仕事が続けて行かれればと思います。新品種も

どんどん出て来ております。いつも新しいものを探して追いかけられながらやって

いますが、もう少し落ち着いて好きな物を作り込んで行きたいと思っております。

今日はありがとうございました。 
 
 
 
 



 

 

懇親会 
乾杯  竹村 一幸 直前会長 
 大変な地震災害に見舞われました。ちょうど１年前の豪雨災害が思い出されます。 
大橋年度が災害の無い平穏な年でありますように祈念して 乾杯！！ 
 
 

 ニコニコボックス 
井上保子・牛山幸一・太田博久・大橋正明・小口雅弘・小口泰史・小松正二・佐藤

有司・塚田昌滋・濵 透・林 裕彦・林 靖高・藤森睦美・宮坂宥澄・宮沢由己・

矢崎宏明・矢島 進・矢島 實・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  グリーンバ

レーファームの鮎沢さんありがとうございます。卓話よろしくお願いします。 
宮沢由己・林 靖高  去る 7 月 14 日 岡谷市観光協会設立 30 周年式典が無事終

わることができました。ご協力ありがとうございました。 
矢島 實  長女が結婚しました。 
笠原祥一  初めての夜間例会よろしくお願いします。 
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